

EDITORIAL

Hace poco menos de un año, la séptima época del *Boletín del Archivo General* inició con la inclusión de *Legajos* al nombre de la revista. Este cambio hace alusión a los materiales que resguardados en el AGN son meticulosamente examinados y leídos por investigadores y estudiosos del pasado. Pero hay algo más importante: esta nueva denominación de la revista busca enriquecerla con contribuciones de académicos cuyo trabajo está fundamentado en los acervos tanto del AGN como de otros archivos. Para dar cumplimiento a este objetivo se formó un Consejo Editorial con profesores adscritos a universidades e instituciones de reconocido prestigio. El Consejo ha trabajado para que los artículos publicados en la sección Galerías se sujeten a un proceso de dictamen anónimo, además ha recomendado materiales para el resto de las secciones.

Este número es el primero que refleja el trabajo del Consejo Editorial el cual intervino directamente en la conformación de las secciones Galerías y Portales. En la primera se publica un análisis de la empresa minera de la familia Rul en Guanajuato, un ensayo sobre la vida cotidiana de los franciscanos durante el periodo virreinal. También se incluye un texto del profesor John Tutino con el que se inauguró el ciclo de conferencias “Conversando con nuestros investigadores” cuyo propósito es dar a conocer a quienes trabajan con los acervos del AGN. En la sección Portales se presenta un breve recuento de dos eventos destacados celebrados en febrero de 2010. El primero trata del encuentro sobre archivos bancarios, organizado por el Banco de México y El Colegio de México, evento del que se desprendió la declaratoria sobre la formación de la Asociación de Historia y Archivos de Banca en América Latina. Asimismo, como una pequeña muestra de los trabajos presentados en el 2º Congreso Latinoamericano de Historia Económica se publica el programa del simposio *El sector servicios en América Latina y en la Península Ibérica durante el siglo XX. Historia económica y actividad empresarial*, coordinado por Javier Vidal Olivares y Mario Cerutti, junto con los resúmenes de dos de las ponencias ahí presentadas. La sección Portales incluye también un artículo sobre proyectos de digitalización. En las páginas finales se encuentran, como es usual, reseñas a publicaciones recientes y la reproducción de documentos provenientes del acervo del AGN.

Legajos. Boletín del Archivo General de la Nación en su nueva época tiene como misión difundir el trabajo académico de investigadores y estudiantes con artículos, reseñas y relatorías de encuentros, seminarios y coloquios. A nombre del Comité Editorial invito cordialmente a la comunidad académica a que se sume a los colaboradores de ésta que es la revista de todos.

Graciela Márquez
Directora del Consejo Editorial
AGN